



Indicadores



Papel Digital



Registro newsletter



Iniciar sesión



Inicio

Empresas

Mercados

Economía

Internacional

DFLab

Opinión

Vídeos

Podcast

DFSUD

DFMAS

CAPITAL



PAPEL DIGITAL

ver aquí



Inicio > Empresas > Industria

Industria

Industria de casinos logra recuperarse y anota crecimiento de ingresos en primera parte del año

Entre enero y marzo de 2022 recaudaron \$132.256 millones, un 9% más que los mismos meses de 2019, cuando los ingresos se situaron en los \$121.273 millones.

Por: M. Espinosa | Publicado: Jueves 30 de junio de 2022 a las 15:15 hrs.



Compartir



Pese al duro golpe de la pandemia, **la industria de casinos del juego se recuperó**. Así lo demuestran las últimas cifras que entregaron los operadores, pues en el primer trimestre de 2022 recaudaron \$132.256 millones, **un 9% más que los mismos meses de 2019**, cuando los ingresos se situaron en los \$121.273 millones.

"Hoy vemos una industria sólida que comienza a recuperarse. Esto es muy relevante, ya que **los casinos de juego autorizados generan un gran aporte directo a las regiones y comunas a través de impuestos específicos**, generación de empleo y desarrollo del turismo, además de ser un escenario para la actividad cultural regional, contribuyendo así a una real descentralización del país" señaló el presidente interino de la Asociación Chilena de Casinos de Juego, Juan Francisco Muñoz.

En ese sentido, el dirigente gremial puso énfasis en que la industria paga altos volúmenes de tributos, porque en la práctica el juego está prohibido y la única forma de operar es a través de concesiones que son fiscalizadas por la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ).

En total la industria entregó un aporte tributario de \$ 42.682 millones. En desglose, entre enero y marzo la industria pagó \$19.331 millones en impuesto específico; \$18.392 millones en el IVA; y además desembolsó \$4.960 millones por concepto de entradas, este último ítem se debe a que en Chile el ingreso a los casinos se cobra.

"**Como industria de casinos regulados, tuvimos un repunte el año 2021**, a partir del segundo semestre, cuando se flexibilizaron las restricciones sanitarias, y las cifras fueron similares a las de 2019", explicó Muñoz.

El problema del juego ilegal

El alto ejecutivo recordó que los casinos de juego cerraron el 18 de marzo de 2020 debido a la pandemia y reabrieron de manera parcial en noviembre, siguiendo el plan Paso a Paso, lo que **se tradujo en una caída de 75% en los ingresos brutos ese año**. La pandemia continuó limitando las operaciones en 2021 y los ingresos del juego

Noticias Relacionadas

Videos DF MAS.

DFMAS | Lo que no te puedes perder esta semana en DF MAS

Industria

Fusión de Dreams con Enjoy: FNE detectó riesgos de competencia y pasó a segunda fase de investigación

Industria

Enjoy inaugura su nuevo casino en Pucón después de cuatro años desde la adjudicación

DFSUD



Ripe

Fortuna del rey del litio chileno está en riesgo por iniciativa del gobierno de nacionalizar el mineral | DF SUD



Retail-y-logística

Fabricante de productos de aseo chileno vende 60% de su propiedad a fondo norteamericano y potenciará México y la región | DF SUD



America

Panamá aprueba que Liberty adquiera Claro por US\$ 200 millones | DF SUD



Chile

Dólar se aleja de máximo histórico en Chile, en línea con el cobre y tras anuncios de Hacienda y el Banco Central | DF SUD